



Suzuki es vehículo oficial del rally Costa de Almería

Los vehículos de Playcar serán protagonistas en la 49 edición de Rally más importante Almería



Uno de los modelos de Playcar presentes en la presentación del rally LA VOZ



RAMÓN GÓMEZ
11:06 • 22 SEPT. 2024

El rally Costa de Almería acaba de presentar las que será la 49 edición del evento deportivo del motor más importante de la provincia de Almería. este año la prueba cuenta con la **colaboración especial de los vehículos Suzuki del concesionario oficial Grupo Playar**. El acto contó con la presencia de autoridades y patrocinadores y en el transcurso del mismo **intervinieron el vicepresidente y diputado de Deportes, Vida Saludable y Juventud, José Antonio García, el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Almería, Antonio Jesús Casimiro, el presidente del Automóvil Club Almería, José Manuel López, y el delegado provincial de la Federación Andaluza de Automovilismo, Martín Pastor.**

Todos ellos destacaron el alto nivel deportivo de la prueba, su importancia para la promoción turística de la ciudad y las

desde que se disputó por primera vez en el 1964, entonces con la denominación de Rallye Automovilista Almería – Costa del Sol.

Podremos ver los vehículos Suzuki de Playcar en los tramos cronometrados, así como también en la salida, llegada, verificaciones, parque cerrado y entrega de premios en el magnífico marco de la Avenida Federico García Lorca de la capital almeriense. Los reagrupamientos y el parque de asistencia para los equipos participantes estarán ubicados en Roquetas de Mar y la competición discurrirá por cinco tramos diferentes, los de Alboloduy, Ricaverál, El Marchal de Enix, Vícar y Enix, a los que se darán dos pasadas para totalizar diez pruebas especiales contra el cronómetro repartidas entre las jornadas del sábado, 28 de septiembre, y el domingo, día 29.

Grupo Playcar ha decidido así estar presente con sus vehículos en esta importante prueba deportiva, que tiene una importante repercusión en el mundo del motor, y que es seguida por todos los apasionados del mundo de los rallys en toda la geografía española

